

考えて行動する子・自分の言葉で伝える子・自分も友達も愛せる子・最後までやり遂げる子
スローガン：「みんなの笑顔あふれる田代友愛小学校」～みんなをみんなで～

前期終了！！後期もよろしくお祈いします！！

秋空が気持ちよく澄み渡る季節となりました。秋は、スポーツの秋・読書の秋・芸術の秋等、学習するにも運動するにもいい季節です。

さて、いよいよ前期が終了となります。今年度もコロナ禍での教育活動の実践となっておりますが、子供たちの頑張りと保護者の皆様の御協力のおかげで子供たちのたくさんの笑顔を見ることができています。これからも工夫や連携力を大切にして、「コロナ禍中でもこれだけやれた！」という達成感をみんなで共有できるようにしていきたいと思ひます。

東京パラリンピックに出場した車椅子卓球の別所キミエ選手の素敵な言葉です。

「泣いても笑っても同じ人生、できないじゃなく、できたことを喜ぶことが大切です。」

子供たちは、日々の学習はもちろんのこと、学校行事や体験活動そして運動に一生懸命取り組んでいます。一生に一度しかない小学校生活のそれぞれの学年で頑張る健気な姿に心打たれることがたくさんあります。これからも子供たちの可能性を信じて、未来を担う宝である子供たちを大切に育てていきたいと思ひます。

保護者の皆様には、子供たちの心のケアや毎朝の検温等に御協力をいただき、ありがとうございます。後期も子供たちの表情にしっかりと目を向け、言葉にも真剣に耳を傾け、すべての子供たちが安心して学校生活を送れるよう教職員一同努めていきますので、保護者そして地域の皆様の変わらぬ御支援・御協力をよろしくお祈いいたします。



☆祝 町陸上競技記録会、総合準優勝！！☆

～ 9月6日(火)～

今年度は、新型コロナウイルス感染症の予防対策を講じた上で三年振りに町陸上競技記録会が開催されました。子供たちは、練習の成果を十分に発揮し、6年男子の部・5年女子の部が優勝、5年男子の部が準優勝そして総合において準優勝という見事な成績を収めました！！この大会で3位以内に入賞した児童は、9月27日（火）に行われた那須地区競技記録会に町の代表として出場しました。



子供たちの頑張り心に心が震えました。
感動をありがとう！！

一人一人の大切な命を守るために…

☆防災教室☆

～ 9月10日(土)～

町総務課職員及び(株)損保ジャパンの皆様方を講師にお迎えし、防災教室を実施しました。子供たちは、新聞紙を使っての紙食器作り・応急手当のワークショップ・防災カードゲーム・DVD視聴等の様々な体験を通して、防災への意識を高めていました。



☆合同避難(引渡し)訓練☆

～ 9月14日(水)～

那須中学校区において、今年度も那須岳の噴火を想定した合同避難(引渡し)訓練を実施しました。今年度も保護者の皆様が校舎に入らずに引き渡す方法で実施しました。当日は、保護者の皆様の御協力のおかげでスムーズに引渡しを行うことができました。ありがとうございました！



☆交通教室(1～3年)☆

～ 9月29日(木)～

今回の交通安全教室では、田代友愛小学校前の横断歩道を実際に横断する練習を行いました。これからも折に触れ、「たった一つの命を大切に」を合言葉に、交通安全の意識高揚に努めていきたいと思います。



町学童野球新人大会 第3位、おめでとう！！

町学童野球新人大会において野球部が見事第3位に輝きました。仲間と声をかけ合い、勝利を目指して本気で頑張る子供たちの姿に勇気と感動をもらいました。きっとこれからも活躍する姿を見せてくれることでしょう。期待しています！



《お願い》

※前期終業式を迎え、本日、通信票(のびゆく子)を一人一人の子供たちに渡しました。ぜひ、通信票(のびゆく子)を見ながら、お子さんの今できていることに目を向け、励ましや称賛の言葉をかけてください。その上で、より成長を期待する面については、後期への抱負につながるような言葉かけをお願いいたします。

※お子さんや同居の御家族がPCR検査や抗原検査を受けることになったとき及び新型コロナウイルス感染症と診断されたときには、学校への連絡をお願いいたします。

《お知らせ》

※10月11日(火)・12日(水)の二日間は、「学校業務休止期間(学校閉庁日)」です。緊急の場合の連絡は、那須町教育委員会(Tel 72-6922)が窓口となります。つながらないときには、教頭携帯(090-2244-8587)に連絡をしてください。